

---

Verbandsinformationen vom 10. Juli 2022

---

### Juni

Der Verband nahm an einer Veranstaltung der Dienststelle Volksschulbildung des Kanton Luzern teil. Den ca. 30 teilnehmenden Schulassistenzen haben wir den Verband vorgestellt und standen für Fragen und Auskünfte zur Verfügung.

Der Austausch mit der EDK fand statt. Ein interessantes Gespräch, aus welchem sich weitere Vernetzungen ergeben könnten.

### Juli

Der Dachverband hat ein [Positionspapier](#) erarbeitet und publiziert. Darin erklären wir, für was sich der Vorstand einsetzen will und unsere Haltung gegenüber der aktuellen Situation, in welcher wir uns momentan im Schulumfeld konfrontiert sehen.

---

**«Gerade in der aktuellen Situation des Lehrpersonenmangels ist es besonders wichtig, das Berufsfeld Schulassistenz nicht aus den Augen zu verlieren.»**

**«Assistenz bleibt Assistenz.»**



### Ausblick

#### August

Es ist schon eine Weile her, seit wir unseren ersten Austausch mit dem Lehrerinnen- und Lehrerverband Schweiz (LCH) hatten. Wir treffen uns ein weiteres Mal, auch um über die sich stetig zuspitzende Lage in den Schulen zu sprechen. Es ist an der Zeit die Funktion Schulassistenz in der Gesellschaft, Politik und Bildung zu verankern.

#### November

Schon jetzt vormerken, liebe Mitglieder!

Am **30. November 2022** ist eine Weiterbildung und zugleich ein Vernetzungsanlass für Mitglieder geplant, für welchen wir kompetente Referentinnen gewinnen konnten. Mehr dazu nach den Sommerferien. [Jetzt Mitglied werden!](#)

**Wir wünschen allen wunderschöne und erholsame Sommerferien.  
Wir sind gespannt, wie es weitergeht und bleiben dran.**

Ihr SAV Vorstandsteam

Heidi Heiz  
Nadja Mayer  
Judith Scheidegger  
Claudia Schranz